

## ABSTRAK

RHEZA NOERBANGGA HAIKHAL ACHMADA, 12103183102, Implementasi Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2014 Tentang Izin Penebangan dan/atau Pemindahan Taman dan dalam Perspektif Fiqh Siyasa (Studi Kasus di Kabupaten Tulungagung), Prodi Hukum Tata Negara, Fakultas Syari'ah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Pembimbing: Dr. H. M. Darin Arif Mualifin, S.H., M.Hum.

**Kata Kunci** : Implementasi, kewenangan, perizinan, pengawasan, penebangan pohon.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh Implementasi Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2014 Tentang Izin Penebangan Pohon dan/atau Pemindahan Taman yang belum diterapkan dengan baik dan secara optimal, ditambah lagi dengan kewenangan dan tupoksi yang masih belum jelas menyebabkan terjadinya kebingungan di masyarakat ketika akan mengajukan permohonan izin penebangan pohon dan pengawasan penebangan yang terkadang tidak berjalan dengan baik. Serta, peran serta masyarakat akan menjaga, mengawasi, memantau dan pemberian laporan ketika ada penebangan pohon serta pengetahuan masyarakat mengenai lingkungan juga masih kurang.

Rumusan masalah yang diangkat adalah: 1) Bagaimana implementasi Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2014 Tentang Izin Penebangan dan/atau Pemindahan Taman? 2) Bagaimana tinjauan fiqh siyasah terhadap implementasi Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2014 Tentang Izin Penebangan dan/atau Pemindahan Taman? Tujuan penelitian adalah: 1) Untuk mendeskripsikan implementasi Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2014 tentang Izin Penebangan Pohon dan/atau Pemindahan Taman. 2) Untuk menganalisis tinjauan *fiqh siyasah* terhadap implementasi Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2014 tentang Izin Penebangan Pohon dan/atau Pemindahan Taman.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan kondensasi data dan menarik kesimpulan. Sedangkan pengecekan keabsahan data, peneliti menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian yang diperoleh yaitu: 1) Implementasi Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2014 Tentang Izin Penebangan Pohon dan/atau Pemindahan Taman belum dilaksanakan dengan baik dikarenakan mekanisme pemberian izin, tata cara dan syarat pemberian izin penebangan pohon dan/atau pemindahan taman masih belum diatur dalam Peraturan Bupati untuk memperkuat Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2014 serta ketidakjelasan pemegang kewenangan dan tupoksi yang ada pada Peraturan tersebut dan yang ada dilapangan jauh berbeda yang menyebabkan tumpangtindih dalam pemberian izin tersebut. Selain itu, peran serta masyarakat dalam pemberian dan penyampaian laporan/informasi jika menemukan penebangan pohon dan/atau pemindahan taman belum terlaksana dengan baik dikarenakan kurangnya pengetahuan dan sikap tidak peduli masyarakat dalam menjaga kelestarian lingkungan. 2) Ditinjau dari *Fiqh Siyasa* Implementasi Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2014 Tentang Izin Penebangan

Pohon dan/atau Pemindahan Taman ini belum sesuai dengan ketentuan dalam Qur'an Surat An-Nisa Ayat 58 tentang penyampaian amanah dan penetapan kebijakan yang seharusnya jelas dan tidaklah kaku mengenai mekanisme penebangan pohon dan/atau pemindahan taman. Peran serta masyarakat juga sudah dikatakan telah terlaksana dengan baik meskipun pada penyampain dan pemberiain informasi/laporan ketika melihat penebangan pohon dan/atau pemindahan taman masih belum terlaksana dengan baik.

## ABSTRACT

RHEZA NOERBANGGA HAIKHAL ACHMADA, 12103183102,  
Implementation of Tulungagung Regency Regional Regulation Number 7  
of 2014 Concerning Logging and/or Moving Park Permits and in the  
Perspektif *Fiqh Siyasah* (Case Study in Tulungagung Regency),  
Constitutional Law Study Program, Faculty of Syaria and Law, UIN  
Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Advisor: Dr. H. M. Darin  
Arif Mualifin, S.H., M.Hum.

**Keyword:** Implementation, authority, licensi, control, tree logging

This research is motivated by the Implementation of Tulungagung Regency Regional Regulation Number 7 of 2014 Concerning Logging and/or Moving Park removal that have not been implemented properly and optimally, coupled with authority and authority which is still unclear to cause confusion in the community when applying for tree felling permits and logging supervision that sometimes does not go well. Also, the participation of the community will maintain, supervise, monitor and provide reports when there is tree felling and public knowledge about the environment is also still lacking.

The formulation of the issues raised is: 1) How to Tulungagung Regency Regional Regulation Number 7 of 2014 Concerning Logging and/or Moving Park Applied? 2) How is the review *fiqh siyasah* of Tulungagung Regency Regional Regulation Number 7 of 2014 Concerning Logging and/or Moving Park Applied? The purpose of the research conducted is: 1) To Describe Implementation of Tulungagung Regency Regional Regulation Number 7 of 2014 Concerning Logging and/or Moving Park. 2) To Analyze Implementation of Tulungagung Regency Regional Regulation Number 7 of 2014 Concerning Logging and/or Moving Park in the perspective of *Fiqh Siyasah*.

The research methods used are qualitative research methods and types (*field research*). Data collection techniques use interviews, observations and documentation. While checking the validity of the data, researchers use triangulation

The results of the research obtained are : 1) The implementation of the Tulungagung Regency Regional Regulation Number 7 of 2014 concerning Tree Cutting and/or Park Relocation Permits has not been implemented properly because the mechanism for granting permits, procedures and conditions for granting tree cutting permits and/or moving parks has not yet been implemented. regulated in the Regent's Regulation to strengthen the Tulungagung Regency Regional Regulation Number 7 of 2014 as well as the ambiguity of the authority holders and the main tasks of the regulation and those in the field which are far different which causes overlaps in the granting of these permits. In addition, community participation in providing and submitting reports/information if they find tree felling and/or park relocation have not been carried out properly due to lack of knowledge and ignorance of the community in preserving the environment. 2) Judging from *Fiqh Siyasah*, the Implementation of Tulungagung Regency Regional Regulation Number 7 of 2014 Concerning Logging and/or Moving Park is not yet in accordance with the provisions in the Qur'an Surat An-

Nisa Verse 58 on the delivery of mandates and policy determinations that should be clear and not rigid.

## الملخص

ريزا نوربانغا هايمخال أحمداء، ٢٠١٨٣١٠٣١٠٢، تنفيذ لائحة مقاطعة تولونجاغونغ رقم ٧ لعام ٢٠١٤ بشأن تصاريح قطع الأشجار و / أو إزالة الحدائق ومن منظور فقه سياسة (دراسة حالة في ولاية تولونجاغونغ)، برنامج دراسة قانون حوكمة الدولة، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونجاغونغ، ٢٠٢٢، دليل: د. حاجي. م. دارين عارف معاليفين، س.ح.، مهوم

### الكلمات المفتاحية: التنفيذ ، السلطة ، الترخيص ، الإشراف ، قطع الأشجار

كان الدافع وراء هذا البحث هو تنفيذ لائحة مقاطعة تولونجاغونغ رقم ٧ لعام ٢٠١٤ بشأن تصاريح قطع الأشجار و / أو إزالة الحدائق التي لم يتم تنفيذها بشكل صحيح والأمثل ، إلى جانب السلطة والتبوكسي التي لا تزال غير واضحة للتسبب في ارتباك في المجتمع عند التقدم بطلب للحصول على تصاريح قطع الأشجار والإشراف على قطع الأشجار التي لا تسير على ما يرام في بعض الأحيان. وستقوم مشاركة المجتمع المحلي بالحفاظ على المعلومات والإشراف عليها ورصدها وتقديم التقارير عندما يكون هناك قطع للأشجار ولا تزال المعرفة العامة بالبيئة غير موجودة أيضا.

صياغة القضايا المثارة هي: (١) كيفية تنفيذ لائحة مقاطعة تولونجاغونغ رقم ٧ لعام ٢٠١٤ بشأن تصاريح قطع الأشجار و / أو نقل الحديقة؟ (٢) كيف تتم مراجعة فقه السياسة فيما يتعلق بتنفيذ اللائحة الإقليمية رقم ٧ لعام ٢٠١٤ بشأن تصاريح قطع الأشجار و / أو نقل المنتزهات. الغرض من البحث الذي تم إجراؤه هو: (١) معرفة تنفيذ اللائحة الإقليمية رقم ٧ لعام ٢٠١٤ بشأن تصاريح قطع الأشجار و / أو إزالة الحديقة. (٢) معرفة تنفيذ لائحة تولونجاغونغ ريجنسي الإقليمية رقم ٧ لسنة ٢٠١٤ بشأن تصاريح قطع الأشجار و / أو إزالة الحدائق من منظور فقه سياسات.

طرق البحث المستخدمة هي طرق البحث النوعي وأنواع البحث الميداني (البحث الميداني). تقنيات جمع البيانات باستخدام المقابلات والملاحظة والتوثيق. أثناء التحقق من صحة البيانات استخدم. الباحثون التثليث

نتائج البحث الذي تم الحصول عليه هي: (١) لم يتم تنفيذ اللائحة الإقليمية رقم ٧ لعام ٢٠١٤ المتعلقة بقطع الأشجار و / أو تصاريح نقل المنتزه بشكل صحيح لأن آلية منح التصاريح والإجراءات والشروط لمنح تصاريح قطع الأشجار و / أو نقل الحدائق لم يتم تنفيذها بعد مُنقذ. منظمة في اللائحة التنظيمية لتعزيز اللائحة الإقليمية رقم ٧ لعام وكذلك غموض أصحاب السلطة والمهام الرئيسية للتنظيم تولونجاغونغ ٢٠١٤ في منطقة وتلك الموجودة في المجال والتي تختلف كثيراً مما يتسبب في حدوث تداخل في منح هذه بالإضافة إلى ذلك ، فإن مشاركة المجتمع في تقديم وتقديم التقارير / . التصاريح المعلومات إذا وجدوا قطع الأشجار و / أو إعادة توطين المنتزه لم يتم تنفيذها بشكل تمت مراجعته من (٢). صحيح بسبب نقص المعرفة وجهل المجتمع في الحفاظ على البيئة الفقه سياسة تنفيذ لائحة مقاطعة تولونجاغونغ رقم ٧ لعام ٢٠١٤ بشأن تصاريح قطع الأشجار و / أو نقل الحدائق لا تتفق مع أحكام القرآن سورة النساء الفقرة ٥٨ بشأن صارمة فيما يتعلق تسليم التفويضات ووضع السياسات التي يجب أن تكون واضحة وغير بقطع الأشجار و / أو آليات إزالة المنتزهات. وقد قيل أيضاً أن مشاركة المجتمع قد تمت بشكل جيد ، على الرغم من أن تسليم وتوفير المعلومات / التقارير عند رؤية قطع الأشجار و / أو إعادة تحديد مواقع الحدائق لم يتم بشكل صحيح